



LA TROMPETTE

L'État de Washington oblige les écoles à enseigner l'histoire des homosexuels

- Andrew Miiller
- [22/03/2024](#)

Le gouverneur de l'État de Washington, Jay Inslee, a signé le 18 mars un projet de loi obligeant les écoles publiques à enseigner l'histoire des lesbiennes, des gays, des bisexuels, des transsexuels et des homosexuels l'année prochaine.

Dans le cadre de l'idéologie de la diversité, de l'équité et de l'inclusion, le projet de loi 5462 du Sénat introduira des « normes d'apprentissage et du matériel pédagogique inclusifs » dans toutes les écoles publiques de l'État de Washington. La nouvelle législation met l'accent sur les activistes queer.

Un public désensibilisé : Un projet de loi obligeant les écoles à enseigner aux enfants l'histoire des homosexuels aurait été impensable il y a cinq ans. Pourtant, l'Amérique s'est tellement désensibilisée à la perversion que même les conservateurs ne sont plus choqués par ce type de législation.

L'érosion des fondations : Dans son article personnel de la *Plain Truth [Pure Vérité]* de juillet 1976, Herbert W. Armstrong a écrit : « Une structure familiale solide est le fondement même de toute société stable et permanente. » C'est pourquoi les communistes et les radicaux cherchent à détruire la famille.

Si vous sapez la famille en tant qu'unité économique de base de la société, vous créez une culture où les gens dépendent de l'État. De nombreux républicains affirment qu'ils soutiennent le « mariage » homosexuel parce qu'ils soutiennent la liberté, mais la gauche l'utilise pour détruire les sociétés libres.

Une nation trompée : Pour comprendre la tromperie mortelle derrière l'homosexualité et ce que Dieu pense de ce péché en particulier, demandez notre brochure gratuite [Redéfinir la famille](#), par le directeur de la rédaction de la *Trompette* Joel Hilliker.